

高津高校 SSH 通信



第1回 大阪府研究部会議

5月11日(土)に、第1回 大阪府研究部会議を、大阪府立天王寺高等学校にて実施しました。

大阪府の理数系研究部に所属している生徒や研究に興味のある生徒が一堂に会し、日々の活動の様子や深い興味関心のある分野について情報交換等を実施することで、互いに切磋琢磨し、研究活動の活発化と課題研究のレベル向上と新たな連携を図るとともに、理数教育の発展に繋がっていきたいという思いのもと開催されたこの会議。天王寺高校の生徒が受付・司会進行等会議の運営すべてを行い、スムーズに会議は行われました。

各部活の部長が、自分の高校の自慢ポイントや好きな元素などを発表して、和やかな雰囲気になった後、事前アンケートをもとに興味のある分野ごとに分かれて交流が始まりました。自己紹介から活動・研究内容まで、生徒たちだけで活発に交流ができていました。中学生も参加していたことで、高校生も大変刺激になっていました。

第2回会議は7月29日(月)に本校で行う予定です。第1回の生徒アンケート結果をもとに、より研究や日々の活動内容について交流できるようなプログラムで考えております。お楽しみに！

